

Dans la perspective de la Présidentielle 2016

# Les Port-gentillais appellent à la candidature d'Ali Bongo Ondimba

SYM

Port-Gentil/GABON

A l'initiative de Noël Mboumba, ministre délégué au Budget et le ministre d'Etat Gabriel Tchango, les Portgentillais ont invité le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, à être candidat à sa propre succession. A cet effet, une enveloppe de cinq millions de francs a été remise au secrétaire communal du PDG, Robert Nzoghan.

L'ESPACE «Concorde» a refusé du monde, samedi dernier, à la faveur d'un grand rassemblement à l'initiative du ministre délégué au Budget, Noël Mboumba, qu'accompagnaient Gabriel Tchango (ministre d'Etat) et Jean-Fidèle Otandault (directeur général du Budget et des comptes publics). En présence des élus locaux et nationaux du premier arrondissement de la capitale économique ainsi que des membres de l'Association Renaissance et du Groupe Tchango. Il s'agissait, pour l'initiateur de cette manifestation grandiose, d'appeler le chef de l'Etat à se porter candidat à sa propre succession, lors l'élection présidentielle de cette année. Ce vœu fortement acclamé



Noël Mboumba (centre) remettant, en présence de Gabriel Tchango, les 5 millions de frs au secrétaire communal PDG de Port-Gentil...

Photo : Jean Paulin ALLOGO



... avant de s'adresser à la population.

Photo : Jean Paulin ALLOGO

par la nombreuse assistance, a été concrétisé par la remise d'une enveloppe de cinq millions de nos francs au secrétaire communal du Parti démocratique gabonais (PDG), Robert Nzoghan pour soutenir la candidature d'Ali Bongo Ondimba.

Pour Noël Mboumba, cet appel à la candidature est une invite ressentie par la majorité des Portgentillais, qui ont trouvé en l'actuel chef de l'Etat l'homme idéal pour conduire le Gabon à bon port : « Nous souhaitons que le président de la République se porte candidat à l'élection présidentielle de cette année. Le problème de filiation ne nous préoccupe plus. Ali Bongo Ondimba est Gabonais, et ce débat n'est plus d'actualité. Qu'on nous laisse avancer », a expliqué le ministre délégué. Non sans avoir invité les uns et les autres à aller s'inscrire sur les listes électorales, afin que le jour du vote chacun choisisse librement son candidat. L'opportunité a



Elèves, commerçantes...

Photo : Koumou

également été offerte au ministre d'Etat Gabriel Tchango d'énumérer les différentes réalisations du chef de l'émergence (l'aéroport international de Port-gentil, la route d'Omboué, la centrale thermique et...) et d'inviter la population à accorder sa confiance

au chef de l'Etat : « Ali Bongo est notre champion, le candidat idéal, capable de conduire le Gabon et booster son économie. Ne suivez pas les vendeurs d'illusions qui veulent nous détourner de l'essentiel... »

Au cours de cette cérémonie riche en ferveur, d'au-

tres interventions sont à signaler. Notamment celles des sages de la ville qui, en plusieurs langues vernaculaires, se sont adressés à la population, en vue d'une grande mobilisation autour du président de la République Ali Bongo Ondimba.



... et les sages sont venus nombreux.

Photo : Koumou

## Visite du directeur général du Budget et des comptes publics

### Voiries, École de commerce et maison des jeunes au menu

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

DANS le cadre de son vaste programme consistant à vérifier l'ensemble des chantiers engagés sur toute l'étendue du territoire national, le directeur général du Budget et des comptes publics, Jean Fidèle Otandault, était à Port-Gentil samedi dernier pour faire l'état des lieux. « Nous commençons cette visite des chantiers à travers tout le pays par la ville de Port-Gentil pour une raison évidente. Non pas parce que je suis originaire de Port-Gentil, mais tout simplement parce que dans les tout prochains jours, je pense que vous le savez, un Conseil des ministres délocalisé se tiendra ici à Port-Gentil », a tenu préciser Jean Fidèle Otandault.

Dans la capitale économique du Gabon, le directeur général du Budget et des Comptes publics a, tour à tour, visité les chantiers des voiries, notamment les axes routiers Matiti 2-carrefour Salsa, Carrefour Salsa-Château et Carrefour prison centrale-carrefour Miniprix. Par cette visite, M. Otandault voulait donner un coup d'accélérateur aux travaux qui s'y déroulent. D'ailleurs, ayant constaté que, jusque-là, seule l'entre-



Le chantier de la nouvelle école de commerce.

Photo : JPA



Une vue du tronçon "Carrefour Salsa/Carrefour Château"

Photo : Jean Paulin ALLOGO

prise Soco TP les exécutait, il a fallu trouver d'autres partenaires pour les faire avancer. C'est dans ce cadre que les travaux des voiries ont été confiés à l'entreprise Mika service, une PME gabonaise qui va bientôt se mettre à l'ouvrage.

« Après avoir signé les conventions à Libreville avec cette entreprise, il était de mon devoir de visiter déjà les voiries qui ont été arrêtées, et m'assurer que les travaux vont démarrer dans un avenir très proche », a dit Jean Fidèle Otandault.



Jean-Fidèle Otandault (en blanc) écoutant les explications du responsable de Mika Services.

Photo : Jean Paulin ALLOGO



Vue extérieure de la Maison des jeunes.

Photo : Jean Paulin ALLOGO

Par ailleurs, le dg du budget a rencontré le responsable de l'entreprise Soco TP pour faire le point des conventions signées, il y a environ trois mois. En définitive, il ressort que cette entreprise est aujourd'hui en butte à des difficultés d'ordre finan-

cier. Il était donc de l'intérêt des services du budget de s'enquérir de l'ampleur de ces problèmes. Après les voiries, Jean Fidèle Otandault s'est rendu sur le chantier de la nouvelle école de commerce, dont les travaux sont arrêtés depuis

deux ans. « C'était le temps de redimensionner ce chantier, qui avait été évalué au départ à quarante-six milliards de francs. Pour l'Etat, cela devenait impossible qu'un seul projet puisse engloutir autant d'argent. Nous avons trouvé un accord, dans ce sens, avec l'entrepreneur. Et la convention a été signée il y a à peu près un mois, pour ramener ce projet à un coup raisonnable de vingt milliards de francs. A partir de ce moment, les travaux ont repris. Je suis arrivé pour m'assurer que les travaux ont effectivement repris, et que l'entreprise doit respecter le chronogramme qui était établi », a expliqué Jean Fidèle Otandault.

Le dernier chantier à visiter fut la Maison des jeunes et de la culture, dont les travaux sont déjà terminés. Cependant, il se pose maintenant le problème de son équipement, pour permettre à la jeunesse de l'Ogooué-Maritime d'en profiter. « Je suis venu évaluer le besoin en équipement de la dite maison », a concédé M.Otandault. Pendant cette visite des chantiers, le directeur général du Budget et des comptes publics était accompagné du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma.